



Miércoles, 25 de noviembre de 2020

Asturias registra 28 brotes de coronavirus en residencias de personas mayores, con 390 casos positivos

- Las autoridades sanitarias instan al autoconfinamiento y a disminuir la interacción social y recuerdan que la comunidad se sitúa en el máximo nivel de alerta por la covid-19

La Consejería de Salud ha detectado entre el 17 y el 24 de noviembre un total de 28 brotes de coronavirus en residencias de personas mayores, cada uno de los cuales suma al menos tres positivos. En total, se han contabilizado 390 nuevos casos entre residentes y trabajadores.

Las autoridades sanitarias intervienen las residencias en cuanto se detecta un primer contagio. En este sentido, durante el mismo periodo (del 17 al 24 de noviembre) se han confirmado casos en otros 34 centros residenciales de los 270 que existen en Asturias.

La relación de residencias en las que se han registrado más de tres positivos por coronavirus durante el citado período es la siguiente:

RESIDENCIA	CASOS
Fundación Residencia Canuto Hevia (Pola de Lena)	98
San Telmo Residencia 3ª Edad (San Juan de la Arena)	31
Balbona Residencial (Siero)	30
Residencia para mayores Lar de Noega (Gijón)	28
CPR Laviana (Laviana)	19
Residencial El Castillo (Gijón)	18
Residencia Colegio San Francisco (Villaviciosa)	15
Residencia El Fontán (Oviedo)	13
Residencia de 3ª Edad Nuestra Señora de Covadonga (Gijón)	12
Residencia La Panoya Tercera Edad (Luanco)	12
Centro Gerontológico Costa Verde (Gijón)	10
Residencia de 3º Edad Nuestra Señora del Rosario (Oviedo)	10
Residencia Mentalia (Langreo)	10



CPR El Cristo (Oviedo)	9
Centro Geriátrico Luanco (Gozón)	9
Residencia Geriátrica Santa Teresa de Jesús Jornet (Gijón)	8
Residencia Valle del Caudal (Mieres)	8
Residencial Valle del Sol (Gijón)	7
Residencia Llano Ponte (Noreña)	6
CPR Residencia geriátrica Valentín Palacio (Siero)	6
Residencia Fundación Sanatorio Adaro (Langreo)	5
Residencia Espíritu Santo (Porceyo, Gijón)	5
Residencia de la Tercera Edad La Villa (Gijón)	5
Centro Residencial Accem Hevia (Siero)	4
Residencia para mayores Ballesol (Gijón)	3
Residencia Religiosas Santo Ángel de la Guarda (Oviedo)	3
CPR Palacio del Villar (Piedras Blancas)	3
Residencial Villa de Somió (Gijón)	3

Por otra parte, en el mismo periodo se produjeron 57 defunciones de personas con resultado de PCR positivo cuyo domicilio era un centro residencial de personas mayores.

RESIDENCIA	FALLECIMIENTOS
Residencial Geriátrico Santa Cecilia (Siero)	5
Residencias de Vetusta-Uría (Oviedo)	5
Residencial El Castillo (Gijón)	4
Residencia El Fontán (Oviedo)	4
Residencia Valle del Caudal (Mieres)	4
Residencia de 3º Edad Nuestra Señora del Rosario (Oviedo)	4
Residencia Colegio San Francisco (Villaviciosa)	3
CPR Laviana (Laviana)	2
Instituto Gerontológico Astur Montevil (Gijón)	2
Residencia Geriátrica Santa Elena (Oviedo)	2
Residencia El Pardo (Gijón)	2
Centro Geriátrico Luanco (Gozón)	2
Residencia Nuestra Señora del Fresno (Langreo)	2



Instituto Gerontológico El Lauredal (Gijón)	2
Residencia para mayores Ballesol (Gijón)	1
Centro Gerontológico Costa Verde (Gijón)	1
Residencia de mayores DomusVi (Oviedo)	1
CPR El Cristo (Oviedo)	1
CPR Residencia Geriátrica Santa Teresa (Oviedo)	1
Residencia Espíritu Santo (Gijón)	1
Residencia para mayores Lar de Noega (Gijón)	1
Residencia Palacio de Leceñes (Siero)	1
Residencia Llano Ponte (Noreña)	1
Residencia Padre Santo (Gijón)	1
CPR Residencia Geriátrica La Tenderina (Oviedo)	1
Hospital Gijón (Gijón)	1
Residencia Parque De La Luz (Pola de Siero)	1
Residencia De Tercera Edad Quinta Victoria (Gijón)	1

Recomendaciones

La Dirección General de Salud Pública advierte de que Asturias continúa en riesgo muy alto por la transmisión comunitaria del virus, lo que se traduce en un aumento de las hospitalizaciones, de los ingresos en las unidades de cuidados intensivos y de los decesos. Además, advierte de que en otras autonomías la evolución de la pandemia tiende a estabilizarse, pero con nuevos repuntes, por lo que apela a la ciudadanía para que sea rigurosa en el cumplimiento de las siguientes medidas:

- Autoconfinarse y limitar la interacción social y la movilidad, manteniendo relación solo con personas convivientes, salvo aquellas imprescindibles por actividad laboral, comercial o educativa.
- Mantener las medidas de protección individual y colectiva.
- Favorecer que las personas puedan realizar teletrabajo.
- Aislarse y ponerse en contacto con el centro de salud en el caso de que se detecten síntomas.
- Respetar de forma estricta el aislamiento y la cuarentena si se ha recibido confirmación como caso positivo de covid-19 o si se es contacto estrecho.